

PlantaDoce.

Público

Cantabria adjudica a Abbott el suministro de dispositivos para la diabetes por 2,4 millones

La compañía estadounidense dotará a la red hospitalaria cántabra de sistemas de medición de glucosa durante los 24 próximos meses, con opción a prorrogar el contrato por dos años más.

A. Escobar
5 jun 2019 - 04:58



La industria *medtech* refuerza el sistema sanitario de Cantabria. El Gobierno autonómico ha adjudicado a la compañía estadounidense Abbott Laboratories un contrato para el tratamiento de la diabetes, que está valorado en más de dos millones de euros, según consta registrado en el Perfil del Contratante del Ejecutivo cántabro.

La empresa con sede en Illinois (Estados Unidos) ha resultado adjudicataria de un contrato para el suministro de sistema *flash* de medición de glucosa para las gerencias del Servicio Cántabro de Salud (SCS). El Gobierno de Cantabria pagará a Abbott un total de 2,44 millones de euros por un periodo de dos años, con posibilidad de dos prórrogas de hasta 12 meses cada una.

1 / 3

<https://www.plantadoce.com/publico/cantabria-adjudica-a-abbott-el-suministro-de-dispositivos-para-la-diabetes-por-24-millones>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

La tecnología de monitorización de glucosa que utiliza Abbott elimina la necesidad de pinchazos rutinarios en el dedo para medir los niveles de glucosa. Este sistema está indicado para medir estos parámetros en el líquido intersticial en personas (de cuatro años de edad o más) con diabetes mellitus.

El Sistema *flash* de monitorización de Glucosa Free Style, que es el nombre que recibe esta tecnología, tiene dos componentes principales: un lector y un sensor. El lector se usa para escanear inalámbricamente el sensor y obtener las lecturas de glucosa en un segundo.

Abbott emplea a más de 700 trabajadores en los centros que tiene en Madrid, Barcelona y Granada

Según consta en el perfil del contratante, la aplicación presupuestaria para este contrato comprende una anualidad de 509.449,05 euros en 2019, un total de 1,22 millones de euros en 2020 y 713.228,67 euros en 2021.

Abbott Laboratories es una de las principales compañías de *medtech* a escala global en términos de facturación, por detrás de Medtronic o Johnson&Johnson, según se desprende de los datos facilitados por la consultora Evaluate en su informe *World Preview 2018, Outlook to 2024*. Abbott alcanzó una cifra de negocio de 16.000 millones de dólares (14.072 millones de euros en 2017).

Más allá del segmento dedicado a la lucha contra la diabetes, la compañía estadounidense cuenta con productos nutricionales, herramientas de diagnóstico y productos oculares y vasculares basados en investigación científica. En España, Abbott cuenta con alrededor de 700 trabajadores repartidos entre sus centros de Madrid, Barcelona y Granada.

Más allá de Cantabria, otras comunidades como **Extremadura o Madrid también han reforzado sus respectivos departamentos de salud con productos para la diabetes en los últimos meses**. En tierras extremeñas, Johnson&Johnson, Exclusivas Pascual y Furió, Menarini y DPP Internacional se adjudicaron en marzo un contrato por 3,8 millones de euros relacionado con tiritas para medir los niveles de glucosa en sangre.

Por su parte, la Comunidad de Madrid autorizó, también en marzo, la compra

PlantaDoce.

centralizada por el Servicio Madrileño de Salud (Sermas) de los nuevos sistemas de control de glucosa para pacientes diabéticos tipo 1, por un importe anual de casi 22 millones de euros.